

# NOTICIES

## Ayuntamiento

### Sesión ordinaria del día 3 de marzo de 1972

— Se dio cuenta de la liquidación de Gastos e Ingresos pendientes del ejercicio de 1971, formulada por el Interventor de Fondos acctal. en cumplimiento del artículo 693 de la vigente Ley de Régimen Local y que deben incorporarse al Presupuesto refundido, en concepto de Resultas. Dada lectura de los informes pertinentes, de los que resulta que tal incorporación no produce déficit, el Ayuntamiento acordó: Aprobar dicha liquidación con el siguiente resumen:

Existencias en Caja en 31 diciembre de 1971 ... ..	471.168'— ptas.
Resto por cobrar en igual fecha	2.580.528'— »
<b>Suman ... ..</b>	<b>3.051.696'— ptas.</b>
Restos por pagar en dicha fecha	874.671'— »
<b>Superávit ... ..</b>	<b>2.177.025'— ptas.</b>

— Se aprobaron los padrones de Bicicletas, Velomotores, Carros y vehículos similares, correspondiente al ejercicio de 1972.

— Se aprobaron facturas con cargo al vigente presupuesto, por valor de 202.494'— ptas.

— Efectuados todos los trámites exigidos por las vigentes disposiciones, se aprobó, con carácter definitivo, el Reglamento para la concesión de los títulos de Hijo Adoptivo, Predilecto y Miembro honorario de la Corporación, acordándose remitir dos ejemplares del mismo al Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación para su superior aprobación.

— Dada cuenta de los presupuestos presentados por los industriales carpinteros de la localidad, para la construcción de un departamento para la Policía Municipal, se acordó encargar el trabajo a la empresa Pedro Ciurans por ser el de menor cuantía y reunir las condiciones apetecidas.

— Se concedieron cuatro licencias para realizar obras particulares.

— Vista la moción de la Comisión Municipal de Cultura, sobre la posibilidad de construir una biblioteca escolar, se acordó iniciar las gestiones necesarias y contribuir con una cantidad en metálico (5.000 ptas.).

### Sesión ordinaria del día 15 de marzo de 1972

— A la vista de la posible construcción de uno o dos depósitos de agua potable, en base a la ayuda ofrecida por la Comisaría de Aguas del Pirineo Oriental, se acordó encargar el correspondiente proyecto técnico.

— Se dio cuenta de la apertura de una oficina de farmacia, en la Plaza del Ayuntamiento.

— Se acordó nombrar, mediante contrato de servicios, a una persona idónea para que realice,

en los días festivos, las funciones de Guardia Municipal, afiliándole a la Seguridad Social.

— Se acordó acceder a lo solicitado por D. Eduardo Padrós de Palación sobre su solicitud de reconsideración por parte del Ayuntamiento, de la cuota asignada por el arbitrio de solares sin edificar correspondiente al pasado ejercicio de 1971.

— Se aprobó una factura, con cargo al presupuesto ordinario, por un importe de 42.988 ptas.

— Finalmente, se acordó variar los días establecidos para la celebración de las sesiones, trasladándose a los miércoles primero y tercero de cada mes.

## Parròquia

### Setmana Santa

Perquè quedi constància dels actes i de les celebracions hagudes en la Setmana Santa que acabem de passar, transcrivim en aquest apartat el programa de la nostra parròquia.

El *Diumenge de Rams*, a la Missa de les 12 del migdia, es va fer la benedicció dels Rams, davant mateix de l'església. Va ser una celebració molt concorreguda de gent.

Aquest mateix dia, a la tarda, a 1/4 de 7, va haver-hi una celebració comunitària de la Penitència, en comptes de l'acte religiós del Via-Crucis, que s'ha fet cada diumenge durant el temps de Quaresma. Aquesta celebració volia ser la celebració parroquial, o de la comunitat, del Sagrament de la Penitència en aquest temps tan propi de la Quaresma.

El *Dijous Sant*, el dia en què Jesucrist va instituir el Sagrament de l'Eucaristia i el dia de la germanor, va haver-hi una única Missa a 2/4 de 7 de la tarda. Després de la Missa, en la capella del Sagrat Cor, va quedar exposat a l'adoració dels fidels el Santíssim Sagrament fins a mitja nit.

A les 10 del vespre es va fer una Hora Santa d'adoració i meditació a Jesús Sagramentat.

El *Divendres Sant*, el dia que es fa memòria de la Mort de Jesucrist, a les 10 del matí, pels voltants de l'església, es va fer el Via-Crucis, que aquest any va ser un xic diferent: es van suprimir unes quantes estacions i només es van fer les que en tenim constància en els Evangelis.

A 2/4 de 12 del matí, es va fer un acte religiós exclusivament per als infants, dedicat especialment a escoltar i meditar la Passió i Mort de Jesucrist.

A les 6 de la tarda tingué lloc la Celebració litúrgica pròpia i exclusiva d'aquest dia. En aquesta celebració litúrgica no es fa l'Eucaristia, però en canvi, es rep la Comunió, que es va reservar el dia anterior.